EUDS Mi Universidad

Nombre del Alumno: Rebeca María Henríquez Villafuerte

Nombre del tema: Principales indicadores demográficos en

México

Parcial: 2°

Nombre de la Materia: Salud Pública II

Nombre del profeso: Dr. Manuel Eduardo López Gómez

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2°

San Cristóbal de las Casas, Chiapas. 20 de Abril de 2022.



INTRODUCCIÓN:

El presente trabajo habla de como se constituyen los indicadores demográficos que de ello nos permiten analizar la incidencia de los dichos fenómenos.

Se clasifican en seis puntos según su temática como son lo siguiente:

natalidad y fecundidad, mortalidad, nupcialidad, divorcialidad, movimiento
migratorio y crecimiento y estructura de la población.

De todo esto habla cada uno por sus indicadores de como está relacionado cada punto, por ende se dice también que cual es la tasa bruta, el ratio por género, cual es la tasa global por la fecundidad, de la mortalidad, los matrimonios, los divorcios, los movimientos migratorios y como esta el crecimiento y como esta estructurado la población a trabajar.



PRINCIPALES INDICADORES DEMOGRÁFICOS:

Constituyen a una operación de estadística que está conformada por una colección de indicadores que de ello nos permiten analizar como es que inciden los fenómenos de dichos indicadores.

Se clasifican de la siguiente manera: natalidad y fecundidad, mortalidad, nuncialidad, divorcialidad, movimientos migratorios, y crecimiento y estrucutura de la población.

En la natalidad y fecundidad, se distingen de dos formas: los indicadores de natalidad, que se refiere a los nacimientos ocurridos en una población. Los indicadores de fecundidad, se refiere a los nacimientos en relacion con la población que tiene en el lugar con las mujeres en edad fértil.

Los indicadores de natalidad que es la tasa bruta, se dice que es el total de nacimientos de madre que es perteneciente a un determinado ámbito en el año. El ratio por masculinidad, e refiere al total de nacimientos del género masculino por cada cien niñas.

En la tasa global por fecundidad, se dice que es el total de nacimientos de madre de un determinado ámbito que ocurre en el año. En la tasa de fecundidad por edad de la madre, se dice que es el total de de hijos que puede tener la madre en una edad específica a lo largo de un año. El indicador coyuntural se dice que es el total de hijos que puede tener a lo largo de un año pero dependiendo que edad tiene la madre y si es correspondido o no.

En la edad media de la maternidad, se determina que la mujer tiene una dead determinada para poder empezar a tener hijos. En la proporción de nacidos con madre no casadas, se dice que puede haber nacimientos en madres solteras, viudas o también divorciadas.

En los indicadores de mortalidad, se caracterizan por dos indicadores ya sea en edad adulta que corresponden en una población y en la infantil, son las ocurridas en no llegar hasta el primer año de vida, ya sea por alguna enfermedad genética, que hace que el menor no puede concluir. En la tasa bruta de mortalidad, es el total de defunciones que pasan en el año presente que se esta trabajando en alguna población. La tasa de mortalidad por sexo, se dice que son los registros más pertenecientes por sexo en lo que se trabaja en un año. La tasa por edad en



mortalidad son las personas que fallecen con un rango de edad muy específico que están en riesgo.

En la esperanza de vida de nacimiento, es el número medio de las personas de una generación que son sometidos en cada edad. La esperanza de vida según la edad, es el número de años cumplidos que viviran las personas. El ratio de masculinidad, esto se refiere al número de defunciones por el género masculino que de ello uno de cada 100 mujeres fallece un hombre. En la mortalidac infantil, se refiere al número de defunciones en menores de un año.

En la muerte neonatal se dice que puede llegar a fallecer antes de los 28 días que se puede llamar como recién nacidos que son desde el 0 hasta el día 28. En la muerte infantil neonatal temprana, se dice que puede llegar a fallecer antes del 7° día. En las defunciones en menores de cinco años, es cuando el menor llega a fallecer en cualquier año de edad correspondiendo desde los 12 meses hasta los 49 meses de edad.

En la nupcialidad, se distinguen dos formas, los indicadores por nupcialidad y los primo-nupcialidad. En donde la nupcialidad se dice que cuantos matrimonios se han constituido a lo largo de un año. En la primo-nupcialidad es de cuantas personas contraen matrimonio a lo largo de un año. En la nupcialidad por edad, se trabaja por grupo etario, esto quiere decir que cuanos matrimonios hay menores de 20 años y cuantas mayores de 20 años.

En la edad media del matrimonio, es cuando hay un cierto número de casamientos pero de una edad en específica. En la edad media del primer matrimonio, es cuando se empiezan a casar de una edad en específico, ya sea a partir de los 15 años de edad o puede ser también mayor de edad que sería a partir de los 18 años.

En la divorcialidad, existe una tasa bruta de divorcios, que es el total de divorcios que se presentan en un año determinado en una población. El tiempo que tarda un matrimonio y cuanto tiempo tarda en divorciarse la pareja.

En los movimientos migratorios, se refiere a los que radican en un lugar específico como cambio de país a otro. Que ello son los movimientos migratorios externos y los internos son los migrantes que se realizan dentro de un país, que ellos no se mueven y se quedan en un lugar.



El crecimiento y estructura de la población, también se distinguen de dos formas, los indicadores de crecimiento de población, que se refieren a las variaciones en el tamaño de una población y los indicadores de estructura de la población, son referentes a las características y la composición de una población.

En el crecimiento de una población por mil habitantes, se dice que es el incremento de número de habitantes que son pertenecientes a un determinado lugar por cada 1,000 habitantes en una población. Los nacidos por cada mil defunciones, dice que es el número de nacimientos de madre que son pertenecientes a un determinado ámbito por cada 1,000 defunciones a lo largo de un año.



CONCLUSIÓN:

En conclusión podemos decir que en los indicadores demográficos en méxico son importante saber como esta relacionado lo que son los números de casos por defunciones, los nacimientos, las fecundaciones, cuantas personas migrantes pueden llegar a una población y poder radicar que hasta pueden llegar a contraer matrimonio y tener familia, o cuantas personas se pueden casar a temprana edad y cuanto tiempo dura el matrimonio para después llegar al divorcio, cuantas defunciones hay en una comunidad durante el año en que se esta trabajando, etc.

BIBLIOGRAFIA:

file:///C:/Users/90016495/Desktop/Indicadores%20demograficos%20SALUD%20P UBLICA%202.pdf